



王南通信

令和4年12月19日 第41号

HPアドレス <http://ounansho.sakura.ne.jp/>



太子にヨルさん、畠田にロイドさんのポスターをはっています！

2年生が学んだ「命の教育」

2年生は1学期にうだ・アニマルパークに遠足で行き、動物とのふれあいとおして命の大切さについて考えています(王南通信第10号)。その学習を生かし、今度うだ・アニマルパークの方に学校へ来ていただき、動物と人間のかかわりや動物の命の大切さについて考える学習を行いました。人間と自然に過ごす動物や人間の役に立つ動物、自然でくらす動物など、さまざまな動物の気持ちを想像することをおして動物福祉について学びました。人間と動物のかかわりを描いた「奈良公園のシカ」の話がメディアセンターにあります。一度読んで考えてごらん(^-^)
7年生も学習しています(王南通信第38号)。



4年生が工夫した「ワクワク集会」 楽しかったね！

4年生が計画してくれた放送による「ワクワク集会」。ゼスチャークイズをみんなで楽しみました。あらかじめ4年生がいろいろな動物のゼスチャーをクロームブックを使って動画撮影しており、その動画を放送の合図で「クラスルーム」から各学級で見て、何の動物が当てるクイズです。けっこう多くの問題が用意されており、後半にはマニアックな動物が出てくるなど、最後まで楽しめるよう工夫されていました。各学級からの大きな歓声がろう下まで響いてきました。学舎中のみんなをしっかりと楽しませくれた4年生のみんな、さすが太子学舎の最高学年です。きっと1~3年生の人たちは、みんなの姿を見て、自分たちもあんなふうにしてみたいなというあこがれを感じたと思うよ(^-^)
どうもありがとう。



児童生徒会 新旧執行部の引継ぎ

先日、児童生徒会の旧執行部と新執行部の引継ぎを、畠田学舎全児童生徒が見守る中で行いました。旧執行部の一人一人が行った退任の挨拶からは、昨年の南中生徒会の後期と義務教育学校児童生徒会の前期をまたいで、自分たちの学校づくりをリードしたみんなそれぞれの思いが伝わってきました。しっかりと学舎の全員がその思いを受け止めていました。新執行部は児童生徒会長が挨拶をしましたが、児童生徒会の代表として学校生活をよりよいものにしていこうとする決意が伝わり、とても頼もしく思いました。

義務教育学校として、新たに5~7年生の各学年代表と8年生の3役の計6名を選挙で選んだ新執行部です。さっそく先日、朝に校門で挨拶運動を行って来ていました。執行部を学校全員で支え、自分たちの手で素敵な学校に、誰もが居心地のよい学校に、そして太子学舎のみんなと「離れていても心がつながる」学校にしてくれることを願っています。



5、6年生の体育委員の企画による「こおり鬼」 素敵な時間でした

5、6年生の体育委員による水曜日の昼休みにみんなで「こおり鬼」をしようという企画。先日行われたのですが、5~9年生までとても多くの人たちが参加し、寒い日でしたが体も心も温まる時間となりました(^-^)
タッチされて鬼になっている9年生を5年生が助ける場面など、見ている私の心までとても温かくなりました。義務教育学校だからこそ、もつことのできた時間です。企画、進行してくれた体育委員のみんな、本当にありがとう。

